

*Ce qui m'a rendue heureuse, c'est d'avoir fait la connaissance de ma moitié il y a tout juste trois mois sur un site de rencontres. Lorsque je m'y suis inscrite, c'était suite à une rupture et je souhaitais me profiter un peu, mais jamais je n'aurais pensé trouver le grand amour sur un site de rencontres ! Et le plus fort, ce fut le premier jour de mon inscription que j'avais flashé pour lui. Ne connaissant pas le fonctionnement et prudente, je ne l'avais mis qu'en favori. Je ne voulais pas qu'il le sache. Mais c'est lui qui m'a invitée à un chat et m'a appelée sur mon fixe pour une question de boulot. Par la suite, les choses se sont faites, mais au début, nous ne nous voyions que pour une histoire sans prise de tête. Ce n'est que dernièrement que je lui ai avoué mes sentiments, qu'il a repoussés ne souhaitant pas de relation sérieuse, me demandant surtout de ne pas m'attacher à lui. Et aujourd'hui, avec tout l'amour que j'ai pour lui, ma patience, ma persévérance, nous passons de bons moments ensemble, trop courts à mon goût, mais Paris ne s'est pas fait en un jour, alors tout est possible !!! Et quand il y a autant d'amour, tout est possible avec le temps. Voilà ma p'tite histoire qui me remplit le cœur chaque jour qui passe.*

**Florence**

**47 ans**

**Angouleme**